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DATA: 29/12/2014 

           PRESIDENTE: MOISÉS PERES 

      1ª SECRETÁRIA: NORA NUNES 

      DEMAIS VEREADORES: 

      DANIEL COUTO 

       DANIEL VARGAS  

      MANOEL DIAS 

      NILTON OSÓRIO  

      ROBERTO CAMARGO  

      SANDRA CARDOSO 

      SERAFIM DE LIMA 

 

Aos oito dias do mês de dezembro, do ano de dois mil e quatorze, às quinze horas e 

dois minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada 

na Avenida Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador 

MOISÉS PERES abriu a presente Sessão Ordinária convidando o vereador ROBERTO 

CAMARGO para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não 

houve oradores. A seguir o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata nº 858 e abriu 

espaço para retificações, e não havendo nenhuma retificação, a referida ata foi 

declarada aprovada, e logo após, foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. No espaço 

do EXPEDIENTE foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS: Ofício 197/2014 da 

Superintendência Regional Leste Gaúcho da Caixa Econômica Federal referente ao 

Contrato de Repasse celebrado entre o município de Capivari do Sul/RS e a Caixa 

Econômica Federal – Operação: 1015792-17/2014 e diversos convites aos 

vereadores. A seguir foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO: Ofício de 

Gabinete nº 298/14 que encaminhou cópia da segunda folha do Plano de Trabalho 

do PTG Laçadores de Capivari do Sul, pois o enviado anteriormente apresenta 

valores errados; Of. 304/14 que encaminhou os PLEs. Ns° 67 e 68/2014. Em questão 

de ordem o vereador MANOEL DIAS, líder de bancada do PDT solicitou ao 

Presidente a suspensão da sessão para reunião das lideranças. Atendendo ao 

pedido regimental do vereador o PRESIDENTE suspendeu a presente sessão por 

cinco minutos. Retornando aos trabalhos o PRESIDENTE informou que os líderes das 

bancadas firmaram acordo de líderes eu possibilitou a inclusão do PLE N° 66/14 na 

ordem do dia dessa sessão. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Ofício 02/2014/CCJ 

da Comissão Constituição e Justiça ao Executivo Municipal referente ao PLE N° 

56/2014; Parecer favorável da COF N° 65/14 AO/PLE 61/14; Parecer favorável da 

COF N° 66/14 AO/PLE 62/14; Parecer favorável da COF N° 67/14 AO/PLE 66/14; 

Parecer favorável da Comissão de Constituição e Justiça - CCJ N° 65/2014 AO/PLE 

61/14; Parecer favorável da CCJ N° 66/14 AO/PLE N° 62/14; Parecer favorável da 

CCJ N° 67/14 AO/PLE N° 66/14; PLE N° 67/14 e PLE N° 68/14. A seguir o PRESIDENTE 

informou que na ORDEM DO DIA consta o Pedido de Providências n° 30/14 ao 

Executivo Municipal, de autoria da vereadora Sandra Cardoso; PLE N° 61/14 e PLE N° 



62/14 e PLE Nº 66/14. A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES o 

vereador ROBERTO CAMARGO iniciou destacando o bom trabalho do Executivo, da 

Secretaria responsável e da frente de trabalho pelo embelezamento do Município 

com enfeites de Natal. Disse que a cidade ficou mais alegre e traz uma mensagem 

de paz aos moradores e aqueles que por aqui passam. Destacou ainda, que no 

sábado tivemos a visita no município de um professor da área de topografia da 

Unisinos. Disse que esse professor veio desenvolver um trabalho cadastral, no qual o 

seu filho que é aluno da Unisinos na área de topografia, pleiteou que essa prática 

da disciplina viesse a ser realizada no município de Capivari do Sul, e com certeza 

esse trabalho ficará registrado nos anais da Unisinos. Continuando o Vereador 

relatou que esteve em Osório nesse final de semana participando do tradicional 

baile da Escola Rural e teceu comentários sobre o evento. Finalizando o Vereador se 

referiu ao plantio de arroz, que foi matéria destacada do jornal, no qual mostrou 

preocupação com as chuvas no período de plantio, contudo observamos que as 

chuvas não atrasaram as plantações, e desde já desejou a todos uma boa colheita, 

e que possamos colocar esse alimento tão sagrado na nossa mesa. A seguir o 

vereador MANOEL DIAS iniciou parabenizando o senhor João Luis da JL pelo seu 

aniversário, e o qual teve a grata satisfação de participar desse momento especial. 

Continuando o Vereador parabenizou o menino Darlei, pois hoje Capivari do Sul 

está representado no nome dele na primeira divisão do Campeonato Brasileiro do 

ano que vem, pois ele subiu junto com o Joinvile, ele está no grupo, ainda não é 

titular, mas já integra o grupo, e devemos nos orgulhar de termos um menino do 

nosso município, morador do distrito de Santa Rosa levando o nome da nossa 

cidade temos também que continuar torcendo por ele. Continuando parabenizou 

a frente de trabalho e a Secretaria de Indústria e Comércio pelo belíssimo trabalho 

realizado com os enfeites natalinos, e destacou que é a servidora Fabiana que vem 

tocando a Secretaria até o momento e também agradeceu a ela. FinalIziando 

também agradeceu ao Secretário de Obras por ter atendido o pedido dos 

moradores da rua Dorival Dutra. A seguir não havendo mais quem quisesse se 

pronunciar o PRESIDENTE deu início ao espaço da ORDEM DO DIA no qual foi lido o 

Pedido de Providências n° 30/14 que foi posto em discussão: a vereadora autora, 

SANDRA CARDOSO iniciou dizendo que foi um pedido da comunidade, 

especialmente dos moradores da avenida, pois as lâmpadas já foram consertadas 

duas ou três vezes e sempre estão com problemas, sendo que talvez seja necessária 

além do reparo nas lâmpadas, uma revisão na rede elétrica. A seguir não havendo 

mais quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE colocou em votação o Pedido de 

Providências n° 30/14 sendo que o referido pedido foi APROVADO por unanimidade. 

A seguir foi lido o PLE N° 61/14 que foi posto em discussão e a seguir em votação, 

sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE 

N° 62/14 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido 

projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE N° 66/14 que foi posto 

em discussão:o vereador SERAFIM DE LIMA iniciou dizendo que esse projeto foi 

retificado porque necessitava de adequações, e como a retificação chegou 

somente hoje na Casa foi necessário fazer o acordo de líderes, e isso demonstra a 

preocupação da lideranças com esse projeto, tendo em vista que a entidade 

precisa se organizar para realizar o rodeio. A seguir o vereador ROBERTO CAMARGO 

iniciou destacando a importância desse projeto, e nesse momento parabeniza ao 

Poder Executivo que mesmo encontrando-se em dificuldades, em uma tomada de 

posição firme do Prefeito concede um valor significativo para que a entidade possa 

realizar o rodeio. Finalizando o Vereador declarou se voto favorável ao projeto, pois 



esse é de grande relevância porque mantém as tradições gaúchas, é cultura, e o 

que vier para apoiar a cultura, sem sombra de dúvida tem o seu apoio. A seguir o 

vereador DANIEL COUTO iniciou manifestando o seu apoio ao projeto e parabenizou 

aos integrantes do PTG pela prestação de contas da entidade que demonstra 

organização na pessoa do Cristiano Kinzel, que está à frente da entidade com a sua 

equipe, e a entidade tem demonstrado transparência dos recursos públicos 

recebidos. Continuando disse que faz pouco tempo que foi criada outra entidade, 

a AGEPAME, em virtude do PTG estar impossibilitado de receber recursos devido de 

prestação de contas. Continuando enalteceu também a pessoa do contador 

André e todo o pessoal da AGEPAME que naquela hora participou também e que 

deram um norte diferente de transparência e de condução dos recursos públicos, e 

que agora o Cristiano e a sua equipe do PTG tem feito a mesmo trabalho e isso 

demonstra a evolução das entidades e das lideranças que participam desses 

eventos. Continuando destacou ainda que há um tempo atrás a coisa era meio 

nebulosa, e muito se falava sobre os eventos públicos que dava prejuízo e vinham 

projetos para a Câmara para repassar mais recursos porque os recursos repassados 

não foram suficientes, e nesse sentido o município era onerado, e agora os eventos 

rumam para a autossuficiência, e  a tendência é que cada vez mais o Poder 

Público repasse recursos para as entidades, e os eventos vão passar a ser 

autossustentáveis, que é o que esperamos, e que também os organizadores dos 

eventos buscam. Finalizando o Vereador manifestou o seu apoio ao projeto. O 

vereador foi aparteado pelo vereador MANOEL DIAS. A seguir não havendo mais 

quem quisesse discutir, o PRESIDENTE colocou o PLE N° 66/14 em votação, sendo que 

o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir o PRESIDENTE deu início 

ao espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS, sendo que se pronunciaram 

respectivamente os vereadores NORA NUNES, SANDRA CARDOSO, MANOEL DIAS, 

SERAFIM DE LIMA, ROBERTO CAMARGO e MOISÉS PERES. A seguir não havendo mais 

quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão, e 

convocou os vereadores para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia 

quinze de dezembro do ano dois mil e quatorze, às quinze horas. E nada mais 

havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que 

segue devidamente assinada. 

 

Vereador MOISÉS PERES    Vereadora NORA NUNES  

Presidente                 1ª Secretária 

 

 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 

 

 

 

 

 

 


